

# Lohrhaupten

## Wandern mit Inge und Karl

*Sonntag 20.3.2011*

### 9:30 Uhr

Am 20.03.2011 fuhren wir mit 35 Wanderfreunden zum Ausgangspunkt unserer Wanderung nach Lohrhaupten.

Bevor wir mit der Wanderung begannen, wurden folgende Wanderfreunde für eine Vielzahl von Wanderungen ausgezeichnet:

Annemarie und Willi Kalbfleisch für die 50. Wanderung

Helmut Hussler für die 100. Wanderung

Erika Heintke für die 125. Wanderung.

Nach der Ehrung begannen wir mit unserer Tour in der Nähe des Sportgeländes von Lohrhaupten. Der Weg führte über die Ziegelhütte

(ehemaliger Backstein,- u. Ziegelherstellungsbetrieb) anschließend leicht ansteigend weiter zur 567 m hochgelegenen Hermannskoppe

(höchste Erhebung im hessischen Spessart). Von dort wanderten wir zum

Ruheforst  
Flörsbachtal in  
dem unser  
Wanderführer  
Richard

Schäfer seine letzte Ruhestätte fand. In stillem Gedenken verharren wir an seinem Baum. Danach setzten wir unsere Wanderung fort und



erreichten gegen 13:30 Uhr das an der hessisch/bayerischen Grenze gelegene Ausflugslokal " Bayerische Schanz ", wo wir unsere Mittagsrast einlegten. Der Rückweg führte bei herrlichem Sonnenschein über ein Teilstück der alten mittelalterlichen Handelsstraße, der Birkenhainer – Landstraße, zurück zum Ausgangspunkt in Lohrhaupten. Der bewältigte Höhenunterschied der Wandertour betrug 295 Höhenmeter und wurde von allen Teilnehmern als angenehm empfunden.

